

IWO

Danrem 084/BJ Pimpin Langsung Sertijab Dandim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.IWO.OR.ID

Dec 5, 2023 - 20:17



Letkol Kav Taufik Dwinova, SE (kiri), Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Yusman Madayun S.I.P (tengah) serta Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd (kanan) usai pelaksanaan sertijab.

BANGKALAN, - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. memimpin acara serah terima jabatan (Sertijab) Dandim 0829/Bangkalan dan Dandim 0831/Surabaya Timur di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Senin (04/12/2023).

Jabatan Dandim 0829/Bangkalan diserahkan terimakan dari Letkol Kav. Taufik

Dwinova kepada Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd., dan Dandim 0831/Surabaya Timur diserahkan terimakan dari Kolonel Inf Yusan Riawan kepada Letkol Inf Didin Nasruddin Darsono, S. Sos.



Dalam amanatnya, Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. mengharapkan agar jabatan yang diemban saat ini bisa menjadi amanah dan jalan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara.

"Semoga dengan jabatan yang diemban saat ini bisa menjadi amanah dan jalan pengabdian terbaik kita kepada bangsa dan negara", harap Brigjen TNI Yusman.

Menurut orang nomor satu di Korem 084/BJ ini, serah terima jabatan merupakan bagian dari pembinaan personel, guna memberikan kesempatan kepada perwira untuk melakukan Tour Of Duty dan Tour Of Area dalam mengimplementasikan tugas, peran, dan fungsinya, serta sebagai momentum dalam rangka membangun organisasi yang semakin adaptif, inovatif dan responsif.

Brigjen TNI Yusman mengharapkan kepada pejabat Dandim 0829/Bangkalan serta Dandim 0831/Surabaya Timur yang baru agar segera melaksanakan orientasi tugas, melaksanakan tugas dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, melakukan terobosan dan inovasi yang konstruktif serta melaksanakan setiap tugas dengan cepat, tepat dan tuntas.

"Kepada Kolonel Inf Yusan Riawan dan Letkol Kav. Taufik Dwinova masing-masing beserta isteri yang mengemban tugas baru, saya ucapkan selamat jalan, terima kasih atas semua upaya, dedikasi dan kerja keras yang telah disumbangkan kepada Korem 084/BJ selama ini. Saya do'akan semoga dapat mengemban tugas dengan baik dan sukses selalu di tempat yang baru", pungkasnya.

Sementara itu, PJ Bupati Bangkalan, Arief M. Eddie mengutarakan, "Kami keluarga besar Pemerintah Kabupaten Bangkalan mengucapkan terima kasih kepada Letkol Kav Taufik Dwinova yang mendapatkan promosi jabatan. Semoga

Pak Taufik semakin sukses dalam mengemban amanah. Kami warga Bangkalan mengucapkan terima kasih sekali kepada pak Taufik yang telah mengabdikan dirinya kepada kami, sehingga kami merasa aman, nyaman, apalagi dalam pendampingan Pilkades, tahap II dan III kemarin, Alhamdulillah semua aman berkat salah satunya yang dilakukan pak Taufik.” Tuturnya.

Pj Bupati Bangkalan tidak lupa juga menyampaikan ucapan selamat datang kepada Komandan Kodim 0829/Bangkalan yang baru. “Kami mengucapkan selamat datang kepada Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi sebagai Dandim baru di Bangkalan. Kami mengucapkan selamat dan kami juga berharap kolaborasi yang lebih mantap lagi dan kita secara kekeluargaan bisa lebih akrab lagi untuk melayani masyarakat Bangkalan. Sehingga Bangkalan menjadi lebih aman, lebih nyaman, untuk kedepannya masyarakat Bangkalan lebih sejahtera.” Pungkasnya.

(Pendim_0829)